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1. Wie und ab wann kann das Antrags- und Bewilligungsverfahren insofern vereinfacht 
werden, dass bei Vorliegen von Bewilligungsbescheiden über einen Zeitraum von einem 
Jahr, wie es zum Beispiel bei der Grundsicherung im Alter in der Regel der Fall ist, auch 
der Magdeburg Pass mit einer Gültigkeit über den Zeitraum von einem Jahr 
ausgehändigt werden? 

 
Antwort:  
Das wird bereits seit Mitte letzten Jahres so umgesetzt. 

 
2. Wäre bei Vorliegen einer solchen Praxis die Inanspruchnahme von Vergünstigungen zur 

Nutzung von ÖPNV-Leistungen der MVB GmbH auch in Form einer dann durch den 
Magdeburg Pass bezuschussten MVB-Jahres-Abo-Karte möglich? Wenn nein, warum 
nicht bzw. welche Voraussetzungen müssen geschaffen werden, um dies zu 
ermöglichen? 

 
Antwort:  
Es bedarf grundsätzlich bei geänderter Einsatzmöglichkeit des Zuschusses von derzeit  
4 € monatlich der Änderung des Vertrages mit der MVB GmbH. Im Zusammenhang mit 
der Anfrage zur Nutzung des Zuschusses für das Schülerferienticket wurde der MVB 
GmbH der Vorschlag unterbreitet, den monatlichen Zuschuss für die Dauer der 
Bewilligung in ein Gesamtbudget umzuwandeln. Damit wären die Einsatzmöglichkeiten 
flexibel durch die Betroffenen selbst zu gestalten. Zur Umsetzung bedürfte es bei 
Zustimmung durch die MVB GmbH lediglich der vertraglichen Änderung, da im Vertrag 
festgelegt ist, wofür der Zuschuss verwendet werden darf und dass 4 € monatsbezogen 
nur eingesetzt werden können.  
Mit dieser verbesserten Regelung wäre gar die vollständige Finanzierung des 
Schülerferientickets bei geringem Verwaltungsaufwand möglich. Eine Antwort der  
MVB GmbH steht noch aus. 

 
 
 

 Brüning 
 
 
 




